

森のクラフト・クリスマス2022（三条市 令和4年度）

- 令和4年12月3日(土)に、里山保全の意識啓発のため間伐材を利用した工作イベントを環境啓発施設「かんきょう庵」にて開催し、157人の参加がありました。

松ぼっくりミニツリー作り、杉の葉のスワッグ作りを環境課職員が担当し、小枝のえんぴつ作り、どんぐりキーホルダー作りを小林推進員が担当しました。また、地球温暖化に関する環境クイズ、COOLCHOICEの呼びかけなどを島田推進員が主に担当し、環境にやさしい施設である「かんきょう庵」で多くの方々に楽しみながら環境について学び、ペレットストーブのぬくもりを体感していただきました。



環境クイズ

環境クイズに挑戦した後、COOLCHOICEに賛同していただきました。



松ぼっくりツリー杉の葉のスワッグ作り

熱心に工作されてました。

市民ゼミ「待ったなし！地球温暖化対策」（三条市 令和5年度）

- 三条市の島田推進員を講師に迎え、地球温暖化の実態を知ってもらい、一人ひとりができること、自治体や地域でできることなどの実例を提供し、環境について自分たちが今日からできることを考えてもらう機会とし、8人の参加がありました。お話もわかりやすく、参加者は、2030年のタイムリミット迄残された時間が少ない事に驚き、新しい気付きがあり、来てよかったとの感想をいただきました。



会場

8人の参加がありました。



ワークショップの様子

新しい気づきがありました。

三条市栄消費者協会主催

出張トーク「家庭でできる温暖化対策」(三条市 令和5年度)

- 令和5年5月9日(火)に、家庭でできる温暖化対策と題した星推進員の約1時間の講話のあと、新聞エコバックを作りました。
星推進員の講話はイラストを使用しとてもわかりやすい内容で、インタビュー形式による参加者が日頃行っている温暖化対策の発表も参考になりました。



家庭でできる温暖化対策

イラストを使ったわかりやすい内容でした



参加者にインタビュー

温暖化対策の発表をしていただきました。

にいがた緑の陣 市民向け はじめてのグリーンカーテンの作り方講座①
(三条市 令和5年度)

- 令和5年5月31日(水)に、環境啓発施設「かんきょう庵」において「グリーンカーテン講座」を開催し20人が参加しました。昨年参加者が多かったので今回は2回開催しました。グリーンカーテンを育てることにより遮熱・遮光効果が見えるようにし、生活の中で地球温暖化対策としての省エネを考え、実践する機会とすることを目的としています。島田推進員からは地球温暖化対策、ゴーヤの育て方の講話をしていただきました。参加者からはゴーヤを育てるのも温暖化をくいとめるひとつの方法だとわかり、ゴーヤの育て方を具体的に教えてもらえてよかったとの意見がありました。



講座の様子

20人の参加がありました。



植え方の説明

ゴーヤを育てるにはアルカリ性の土壌の説明

にいがた緑の陣 市民向け はじめてのグリーンカーテンの作り方講座②
(三条市 令和5年度)

- 令和5年6月3日(土)に、環境啓発施設「かんきょう庵」において「グリーンカーテン講座」を開催し19人が参加しました。グリーンカーテンを育てることにより遮熱・遮光効果が見えるようにし、生活の中で地球温暖化対策としての省エネを考え、実践する機会とすることを目的としています。センターの南場様が地球温暖化について、ゴーヤの育て方のコツとしてツルの誘因方法、摘芯などについて解説し、県内の農業高校が育てた立派なゴーヤの苗をお一人2苗配布しました。アンケート結果からわかりやすい講座であったと好評でした。



講座の様子

講話がわかりやすいと好評でした。



育て方の説明

ツルの誘因方法、摘芯について実物を見ながら説明しています。

三条エコキッズ探検隊第2回

「みんなでLet's食エコ！もったいないから始めよう」(三条市 令和5年度)

- 令和5年7月23日(日)に、環境問題を親子で学ぶきっかけを作る「三条エコキッズ探検隊食ロス講座」を開催しました。

食品ロスを減らすために身近にできることを学んだあと、参加者と一緒に固くなった食パン、冷蔵庫の残りを使った「パンツァネッラサラダ」、キャベツの芯も使う「キャベツのチーズリゾット」残り物の果物を使う「きらきらフルーツゼリー」の3品を作りました。



食品ロスの講話

食品ロスを減らすため、自分にできることを学びました。



簡単な調理体験

キャベツを余すところなく使うリゾットを作っています。

にいがた緑の陣 千代が丘保育所 グリーンカーテン講座
(三条市 令和5年度)

- 令和5年7月28日(金)に、千代が丘保育所において、グリーンカーテン講座を開催しました。センター南場係長から環境紙芝居「なおとくとみどりのカーテン」を園児でもわかりやすく読み聞かせがありました。グリーンカーテンを育てることで遮熱・遮光効果が見えるようにし、生活の中で地球温暖化対策としての省エネを考えることができるように「地球があちちになったら困るよね。」と園児にわかりやすく説明していただきました。



地球温暖化の講話

園児でもわかりやすい言葉で説明
がありました



環境紙芝居

小道具も登場し、園児が集中して見
ていました

夏休み自由研究お助け隊「環境マークみつけ!!」
with「ペットボトルランタンを作っちゃおう！」(三条市 令和5年度)

- 令和5年8月18日(金)に、環境啓発施設かんきょう庵にて、夏休みの自由研究に地球温暖化の現状を学びながら楽しく学べる「環境マークみつけ!!」と小さなペットボトルを使い中に着色した水にポリマーを入れてランタンを作る工作が1日で両方できる講座を開催。

親子36名が参加し、たくさんの環境マークに意味があることをわかりやすい説明で楽しみながら学ぶことができました。



講座の様子

環境マークはどんな意味かを楽しみながら学びました。



工作の様子

飲み終わった小さなペットボトルを使ってランタンを作りました。

大人の社会科見学と地球温暖化学習会 (三条市 令和5年度)

- 令和5年10月19日(木)に、ごみがどのように処理されているのか清掃センターを見学し、ごみ問題について考えてもらいました。その後、かんきょう庵で地球温暖化勉強会を開催し、実践・継続しやすい対策を学びました。
アンケート結果から、ごみを出した先、灰になるまで学び、まず知ることから生活を変えていきたい。地球温暖化の現在、省エネ、節電を心がけたいと思うとの声がありました。



講座の様子

9名参加しました。